



112. Generalversammlung

Freitag, 4. Februar 2022 - Schriftliche Abstimmung

Die CORONA-Pandemie und die damit verbundenen bundesrätlichen Massnahmen haben nochmals dazu geführt, dass die diesjährige ordentliche Generalversammlung nicht physisch stattfinden konnte. Gemäss Statuten muss die ordentliche Generalversammlung jeweils Anfang Jahr durchgeführt werden. Eine physische Generalversammlung verlangt ein COVID-Schutzkonzept.

Wir vom Vorstand haben uns intensiv damit beschäftigt, ob eine Generalversammlung unter diesen Umständen (2G-Pflicht mit Maske und Verpflegung im Sitzen) dem Anlass auch gerecht wird. Somit wurde auch dieses Jahr die ordentliche Generalversammlung wie im letzten Jahr schriftlich durchführen. Dies auch, weil nur die „geschäftlichen“ Traktanden im Vordergrund stehen.

Diese Information wurde allen Mitgliedern des Quartiervereins mit Schreiben vom 14. Januar 2022 mitgeteilt. Gleichzeitig wurden alle Empfänger mit diesem Schreiben eingeladen, die Wahlunterlagen bis zum 21. Januar 2022 beim Präsidenten Maurizio Savastano anzufordern.

Es wurden insgesamt 68 Wahlunterlagen angefordert und verschickt. An der schriftlichen Abstimmung über die untenstehenden Punkte nahmen per 4. Februar 2022 65 Quartiervereinsmitglieder teil.

1. Protokoll der 111. Generalversammlung

Das Protokoll der 111. Generalversammlung wurde einstimmig genehmigt. An dieser Stelle wird für das Erstellen des Protokolls Maurizio Savastano herzlich verdankt.

2. Jahresbericht

Aufgrund der COVID-Pandemie und der daraus eingeführten Verordnungen konnte das Jahresprogramm 2021 nicht, oder nur teilweise durchgeführt werden.



3. Jahresrechnung 2021, Revisorenbericht und Budget 2022

Die folgenden Punkte wurden einstimmig genehmigt:

- Die Jahresrechnung 2021 mit einem Gewinn von CHF 4'937
- Der Revisorenbericht, abgefasst von Serafina Weisz und Antonio Ventre
- Das Budget 2022 mit einem budgetierten Gewinn von CHF 1'273
- Der Kompetenzkredit von CHF 2'000

4. Jahresprogramm 2022

Nach wie vor beherrscht die COVID-Pandemie unser alltägliches Leben und macht die Planung aller Aktivitäten sehr schwierig. Aufgrund der fehlenden Planungssicherheit wird auf ein Jahresprogramm 2022 verzichtet.

5. Anträge

Es wurden keine Anträge eingereicht.

Die eingereichten Stimmzettel werden mit dem Protokoll und weiteren Unterlagen beim Präsidenten hinterlegt und können auf Wunsch eingesehen werden.

Für das Protokoll: Maurizio Savastano